

Katalanische Fußballfreunde besuchen Montessori Kindergarten- und Schule in Eberharting

Am Donnerstag, den 17.11.2011 besuchte das soziale Engagement Team von K.F.F. die Montessori-Schule und deren Kindergarten in Eberharting nahe Lohkirchen. Zunächst wurde die Truppe des sozialen Engagement Teams von der Unterstufen-Lehrerin Frau Schauseil durch die Klassenzimmer der 1-3 Klassen geführt.



An der Stelle konnte man bereits erkennen, dass die Kinder von klein sich auf ihre eigene-Art gemäß entwickeln und lernen dürfen. Außerdem erzählte uns Frau Schauseil, dass die Montessori-Pädagogik darauf beruht, dass die Kinder von groÙe in kleine Einheiten heruntergebrochen lernen.

Anhand diverser Lernmittel – und Gegenstände in Mathematik und Geschichte wurde dies auch praxisnah veranschaulicht. Weiter ging es dann bei der Schulführung in die Mittelstufe wo vor allem der Physikraum und der Filz Raum sehr interessante Eindrücke von „individuellem“ Lernen vermittelten. Zum Ende der Schulführung ging es dann noch in die Oberstufe wo in den einzelnen kleineren Klassenzimmern sehr viel Wert auf Gruppenarbeit gelegt wird. Im Kunst – Atelier konnte man

außerdem ganz eindrucksvoll die Förderung der Kreativität jedes einzelnen Schülers/in erkennen. Nach der Schulführung zeigte uns die Kindergartenleiterin Frau Weger die Räumlichkeiten des Kindergartens und deren Besonderheiten. Vor allem das „Postamt-Projekt“ im Kindergarten (Die Erzieherinnen schreiben für die Kinder Briefe an Familie, Bekannte etc. und die Kinder erhalten Feedback für Ihre Eigeninitiative in Form der Antworten) hat große Begeisterung bei den Katalanischen Fußball Freunden ausgelöst. Die interessanten Themen der Elternabende im Kindergarten – die oftmals mit Vorstellung von Projektarbeiten verbunden sind – wurden auch auf Nachfrage der Freizeitfußballer/innen erklärt.

Zum Ende hin setzte man sich bei Tee zusammen und machte sich Gedanken wie man sich gegenseitig Helfen und unterstützen kann. Spielzeug, CD-Player und vor allem viel Büromaterial und Künstlerbedarf werden in der Erdkinderschule/Kindergarten immer gesucht und gebraucht - hier wird der Herr Malcher vom Globus versuchen entsprechenden Materialien bereitstellen zu können. Die Katalanischen Fußball Freunde hingegen werden in Zukunft bei Feste wie dem Tag der offenen Tür etc. Fußballaktionen anbieten oder Freundschaftsspiele mit ihren Nachwuchsmannschaften gegen Kinder der Erdkinderschule austragen.



Ganz erfreulich für das soziale Engagement Team war neben der Tatsache, dass man viele interessante neue Eindrücke gewonnen hat , die Situation dass mit der Marina und dem Marco Renner bereits zwei ganz junge K.F.F.-Mitglieder das soziale Engagement Team begleiteten und bereits jetzt tatkräftig im Vereinsleben mithelfen und sich engagieren.

Zum Ende hin wollen wir natürlich uns bei der Frau Schauseil, Frau Weger und Frau Bemond (Geschäftsleitung) von der Erdkinderschule/Kindergarten ganz herzlich bedanken, dass Sie sich die Zeit genommen haben uns Ihre Schule und Ihren Kindergarten so ausführlich vorzustellen und all unsere Fragen zu beantworten.